

**PENGARUH RASIO LIKUIDITAS, SOLVABILITAS, DAN
PROFITABILITAS TERHADAP PERTUMBUHAN LABA
PADA PERUSAHAAN SEKTOR INDUSTRI BARANG DAN
KONSUMSI DI INDEX SAHAM SYARIAH INDONESIA
PERIODE 2016-2020**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Penyelesaian Tugas Akhir
dalam Bidang Manajemen Bisnis Syariah (MBS)**

Oleh :

**Siti Lailatu Nurjanah
NIM 1820310084**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PRODI MANAJEMEN BISNIS SYARIAH
TAHUN 2022**



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322,
Telp (0291)432677

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara/i :

Nama : Siti Lailatu Nurjanah
N I M : 1820310084
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
Program Studi : Manajemen Bisnis Syariah
Judul : “Pengaruh Rasio Likuiditas, Solvabilitas, dan Profitabilitas Terhadap Pertumbuhan Laba Pada Perusahaan Sektor Industri Barang dan Konsumsi di Ideks Saham Syariah Indonesia Periode 2016-2020”

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 17 November 2021 sampai dengan 21 Februari 2022 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 21 Februari 2022
Pembimbing,


Karebet Gunawan, SE., MM.
NIP. 197106252006041009



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
 Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322,
 Telp (0291)432677

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : Siti Lailatu Nujahan
 NIM : 1820310084
 Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
 Program Studi: Manajemen Bisnis Syariah
 Judul : **“Pengaruh Rasio Likuiditas, Solvabilitas, dan Profitabilitas Terhadap Pertumbuhan Laba Pada Perusahaan Sektor Industri Barang dan Konsumsi di Indeks Saham Syariah Indonesia Periode 2016-2020”**

Telah diujikan pada 30 Maret 2022 dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Ekawati Rahayu Ningsih, S.H., M.M.</u> NIP. 197401092005012002 Ketua/Penguji I	6/4/2022	
<u>Dr. Muhammad Shohibul Itmam, M.H.</u> NIP. 197902152009121003 Penguji II	4/4/2022	
<u>Aryanti Muhtar Kusuma, M.Si.</u> NIP. 199304272019032025 Sekretaris Sidang	5/4/2022	
<u>Karebet Gunawan, SE., MM.</u> NIP. 197106252006041009 Dosen Pembimbing	4/4/2022	
<u>Dr. Supriyadi, S.H., M.H.</u> NIP. 197210201999031001 Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam	5/4/2022	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, Saya **Siti Lailatu Nurjanah NIM 1820310084**, sesungguhnya bahwa Skripsi ini :

- 1) Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun dan
- 2) Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 08 Februari 2022

Yang menyatakan,



Siti Lailatu Nurjanah
NIM. 1820310084

MOTTO

لَا يُكَلِّفُ اللَّهُ نَفْسًا إِلَّا وُسْعَهَا ۚ لَهَا مَا كَسَبَتْ وَ عَلَيْهَا مَا اكْتَسَبَتْ ۗ فَلِرَبِّنَا لَا
 تُؤَاوِئُونَا إِنْ نَسِينَا أَوْ أَخْطَأْنَا ۗ رَبَّنَا وَلَا تَحْمِلْ عَلَيْنَا أَوْرَاقَنَا كَمَا جَمَلْتَهُ ۗ وَعَلَى الَّذِينَ مِن
 قَبْلِنَا ۗ رَبَّنَا وَلَا تُحْمِلْنَا مَا لَا طَاقَةَ لَنَا بِهِ ۗ صَلِّ وَسَلِّمْ وَاعْفُ عَنَّا وَاعْفِرْ لَنَا وَارْحَمْنَا ۗ أَنْتَ
 مَوْلَانَا فَانصُرْنَا عَلَى الْقَوْمِ الْكَافِرِينَ

“Allah tidak membebani seseorang melainkan sesuai dengan kesanggupannya. Ia mendapat pahala (dari kebajikan) yang diusahakannya dan ia mendapat siksa (dari kejahatan) yang dikerjakannya. (Mereka berdoa): "Ya Tuhan kami, janganlah Engkau hukum kami jika kami lupa atau kami tersalah. Ya Tuhan kami, janganlah Engkau bebankan kepada kami beban yang berat sebagaimana Engkau bebankan kepada orang-orang sebelum kami. Ya Tuhan kami, janganlah Engkau pikulkan kepada kami apa yang tak sanggup kami memikulnya. Beri maafilah kami; ampunilah kami; dan rahmatilah kami. Engkaulah Penolong kami, maka tolonglah kami terhadap kaum yang kafir". (QS. Al-Baqarah : 286)¹

¹ Al-Quran Surat Al-Baqarah Ayat 282, “Al-Quran Dan Terjemahnya” (Jakarta: Departemen Agama RI, n.d.).

PERSEMBAHAN

Segala puji syukur kepada Allah SWT atas rahmat dan karunia-Nya yang telah memberikan kekuatan, sehingga karya tulis ilmiah skripsi ini dapat terselesaikan. Sholawat dan salam selalu turunkan kepada Nabi Agung Muhammad SAW. Alhamdulillah dengan dengan segala kerendahan hati, karya tulis skripsi ini saya persembahkan kepada:

1. Allah SWT karena dengan ridho-Nya bisa memberi kemudahan dan kelancaran setiap perjalanan penyusunan skripsi ini.
2. Dosen Pembimbing Bapak Karebet Gunawan, S.E., M.M yang telah membimbing dan mengoreksi karya ilmiah ini sehingga dapat terselesaikan dengan baik.
3. Kepada kedua orang tuaku yaitu Ayahanda Sukhairun dan Ibunda Maslakhah yang selalu memberikan kasih sayang, dukungan semangat dan mendoakan yang terbaik untuk masa depanku.
4. Untuk Muhammad Saiful Anam kekasihku tercinta yang selalu siap siaga ketika aku merasa butuh bantuan, selalu memberikan semangat motivasi, dan terimakasih selalu bersedia ketika aku repotkan.
5. Saudara kandungku Ahmah Wahib Maulana yang selalu ikut andil dalam membantu memberikan finansial selama aku menempuh ilmu.
6. Keluarga besarku yaitu nenek Sriyati, kakek Abdul Jalil, dan calon mertuaku Ibu Shofiah dan Bapak Rostam serta Bulek Umi Kulsum dan Isroma yang selalu mendukung disetiap perjalananku menempuh ilmu.
7. Untuk teman-temanku tercinta *Girl Squad* yaitu Peny Safitri, Myra Ardelia Paramesti, dan Sarini Nurul Aula serta Mualifatul Khoiriyah yang telah menemaniku dalam keadaan suka dan duka. Sungguh kehadiran kalian menambah semangat hidupku, sebagai tempat bercandaku untuk bertawa bahagia serta sebagai tempat untuk curhat berbagai masalah.
8. Untuk teman satu kamar kos Dhefi Sistantika Prastiani yang telah membantu dan memberikan informasi dalam perjalanan penyusunan skripsi ini dan juga sebagai teman begadang setiap malam.

9. Untuk teman-teman seperjuangan skripsi dalam satu dosen pembimbing yang sama dan temanku lainnya yang tidak bisa disebutkan satu persatu yang telah memberikan semangat dan mendukung.
10. Semua pihak yang telah membantu dalam penyelesaian penulisan karya ilmiah ini,

Penulis menyadari bahwa hasil penelitian ini masih banyak kekurangan dan jauh dari kata sempurna. Dengan penuh kerendahan hati penulis mengharapkan saran dan kritik untuk penyempurnaan penelitian ini. semoga penelitian ini bisa bermanfaat kepada semua pihak, khususnya bagi penulis.



PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal					Vokal		
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	Tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ş/ş	م	M/m	..َ	A/a
ث	Ş/s	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	...ِ	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	..ُ	U/u
ح	Ḥ/ḥ	ظ	Z/z	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع awal	‘A/‘a	ء akhir	A’/a’	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A’/a’	بَا awal	A/a	بِي	Bī
ذ	Ḍ/ḍ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydid		Ya’ nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَکِي	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	اَلْمَلِي	‘alamiy
‘Ain/Hamzah di Belakang		‘Ain/Hamzah di-waqf		اَلْ		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara’ a	اَلْفُرُوع	al-furū’	اَلْقَمَر	al-qamar	غَيْرِي	gai’ri
قَرَاء	qara’ a	اَلْقَضَاء	al-qaḍā’	اَلشَّمْس	al-syams	شَيْ	syai’un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta’ Marbūṭah	
جَمَالُ الدِّينِ		Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ		Jamāl al-Dīn	سَاعَة	sā’ah

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, Puji syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT atas berkah, rahmat, taufik, hidayah, dan inayah yang telah dilimpahkan-Nya, penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini. Shalawat serta salam penulis panjatkan kepada Nabi besar Muhammad SAW beserta keluarga, kerabat, sahabat dan para pengikutnya yang setia hingga Yaumul qiamah. Atas jasa dan perjuangan besar beliau penulis dapat menikmati ilmu pengetahuan tentang ajaran dan tuntunan agama islam

Penyusunan skripsi yang berjudul “Pengaruh Rasio Likuiditas, Solvabilitas, dan Profitabilitas Terhadap Pertumbuhan Laba Pada Perusahaan Industri Barang dan Konsumsi yang Terdaftar Di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) Periode 2016-2020”. Penulisan skripsi ini dimaksudkan untuk memenuhi sebagian dari persyaratan-persyaratan guna memperoleh gelar strata (S.1) dalam ilmu ekonomi islam. Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam prodi Manajemen Bisnis Syariah di Institut Agama Islam Negeri Kudus (IAIN) Kudus..

Dalam melaksanakan penelitian serta penulisan skripsi ini tidak sedikit penulis menemukan berbagai kesulitan dan kendala. Namun atas izin Allah SWT, juga berkat usaha, doa, semangat, bantuan, bimbingan serta dukungan yang penulis terima baik secara langsung maupun tidak langsung dari berbagai pihak, akhirnya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Untuk itu dalam kesempatan ini perkenankan penulis menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan kepada yang terhormat:

1. Bapak Dr. H. Mundzakir, M.Ag., selaku Rektor IAIN Kudus yang telah merestui penulisan skripsi ini.
2. Bapak Karebet Gunawan, S.E., MM selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang selalu bersedia mengarahkan, membimbing serta mengoreksi sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik.
3. Ibu Anisa Listiana, M.Ag., selaku kepala perpustakaan IAIN Kudus yang telah memberikan izin dan pelayanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi.
4. Dosen-dosen pengampu mata kuliah yang membimbing selama perkuliahan, kepegawaian kajar dan akademik serta kepegawaian perpustakaan IAIN Kudus.

5. Terimakasih buat almamater IAIN kudus, disamping tempat untuk belajar juga tempat bersosial dengan banyak orang yang berkontribusi kepada keberhasilanku.
6. Kepada seluruh informan yang telah memberikan sumbangan informasi data pendukung untuk kesuksesan skripsi ini.

Semoga segala bentuk bantuan yang penulis terima dari berbagai pihak dibalas oleh Allah SWT. Dan semoga tugas akhir ini dinilai ibadah di sisi-Nya dan bermanfaat bagi siapa saja yang membutuhkannya, khususnya pada lingkungan program studi Manajemen Bisnis Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus. Semoga segenap aktivitas yang kita lakukan mendapat bimbingan dan ridho dari-Nya. Allahumma amin.

Kudus, 21 Februari 2022
Penulis



Siti Lailatu Nurjanah
NIM. 1820310084